

La Diputación de Zamora reafirma su compromiso con la mejora de la Red Provincial de Carreteras durante la visita a las obras de la travesía de Villardeciervos

*Por Gabinete de Prensa
jul. 24, 2025*



El presidente de la Diputación de Zamora, **Javier Faúndez Domínguez**, acompañado por el vicepresidente segundo y diputado por Sanabria-La Carballeda, **Ramiro Silva Monterrubio**, y la diputada responsable del Área de Carreteras, **Atilana Martínez Mayado**, ha visitado esta mañana las obras de mejora que se ejecutan en la travesía de Villardeciervos, perteneciente a la carretera ZA-P-2639, y que finalizarán la próxima semana.

Durante la visita, el presidente ha reafirmado el compromiso de la institución provincial con la mejora continua de la red viaria de titularidad provincial.

La actuación acometida ha consistido en la reposición del sistema de drenaje lateral, mediante la instalación de tuberías enterradas y cuneta revestida, así como en el extendido de una capa de mezcla bituminosa en caliente.

Esta intervención responde al deterioro sufrido por el firme como consecuencia de la intensa actividad de extracción de madera tras los incendios forestales de 2022, que afectaron gravemente a numerosas vías en la zona de Sanabria-La Carballeda.

El tramo en obras corresponde a la travesía de la ZA-P-2639 en dirección a Villanueva de Valrojo. En esta carretera quedan pendientes la travesía de Sagallos y el arreglo de los blandones desde Villardeciervos hasta este anejo de Manzanal de Arriba, que se acometerán ya en el mes de septiembre. También para esas fechas está previsto acometer la reparación de la travesía de Villanueva de Valrojo, a la espera de que el Ayuntamiento de Ferreras de Arriba realice previamente la instalación de las tuberías necesarias para el asfaltado.

En su intervención, Javier Faúndez ha destacado que esta obra forma parte del **plan continuo de conservación y mejora de la red de carreteras provinciales**, con especial atención a las comarcas más afectadas por catástrofes naturales como los incendios.

Asimismo, ha informado de otras **actuaciones previstas en la comarca**, entre ellas la **consolidación de taludes y reparación de la ZA-P-2665**, en el tramo comprendido entre el P.K. 20+000 y el P.K. 22+000, en el término municipal de Rosinos de la Requejada, ya adjudicada con un presupuesto de 576.580,20 euros, cuyas obras comenzarán previsiblemente en el mes de septiembre.

Además, ha anunciado nuevas actuaciones que afectarán a 11 kilómetros de carreteras en los términos municipales de Galende y Cobreros, que se ejecutarán entre los meses de septiembre y octubre. Estas intervenciones comprenden:

- La travesía de El Puente, con una longitud de 700 metros, desde el Barrio de La Gafa hasta la rotonda de enlace con la carretera autonómica.

- El tramo de El Puente de Sanabria a Sotillo y desde Sotillo hasta el cruce de Cobrerros, incluyendo los accesos a Avedillo de Sanabria.

Estas actuaciones supondrán una inversión total de 500.000 euros, y son fruto de las conversaciones y reuniones de trabajo mantenidas con el nuevo alcalde de Galende, **Miguel Ángel Martos**, y el de Cobrerros, **Luis Miguel López**, con quienes se han priorizado estas mejoras clave para la conectividad y seguridad vial de la zona.

Asimismo, se han levantado las actas de ocupación necesarias para la próxima licitación de otras de la carretera de **Santa Colomba de Sanabria a la N-525**.

“Desde la Diputación de Zamora seguimos trabajando con rigor y planificación para garantizar unas infraestructuras viarias seguras, modernas y acordes a las necesidades del medio rural, clave para la cohesión territorial y el desarrollo de nuestros pueblos”, ha subrayado el presidente provincial.

El acto ha contado también con la presencia de la **alcaldesa de Villardecervos, Rosa María López Fernández**, junto a representantes municipales y técnicos de la Diputación.